

Schreikind – Was tun?

Was ist ein Schreikind?

Ein Schreikind weint ohne erkennbaren Grund und hat oft Schwierigkeiten, sich zu beruhigen. Schreien kann in den ersten 3 Monaten der Entwicklung normal sein.

Was hilft?

- Regelmässige Fütterung und Beruhigung
- Sanfte Bewegungen oder das Wiegen des Babys
- Eine ruhige Umgebung schaffen (weniger Reize)
- Sicherstellen, dass das Baby keine Schmerzen hat oder schlecht schläft

Wann zum Arzt?

- Wenn das Schreien sehr laut, konstant und übermäßig ist
- Wenn das Baby Anzeichen von Schmerzen zeigt (z. B. Bauchkrämpfe)

Bei Fragen sind wir gerne für Sie da. Ihr Kinderarzthaus